



2. Elternbrief

Wiederaufnahme des Unterrichts

Liebe Eltern,
liebe Erzieherinnen und Erzieher,

seit Anfang der Woche sind alle Schülerinnen und Schüler zumindest wieder an zwei Tagen die Woche in der Schule. Wir freuen uns, dass wir wieder in direktem Kontakt mit Ihrem Kind arbeiten können und hoffen, dass sich Schritt für Schritt wenigstens ein bisschen Normalität einstellt.

Aus den Erzählungen Ihrer Kinder haben Sie bestimmt schon erfahren, dass das Hygienekonzept an unserer Schule maßgeblich durch die Einhaltung der Abstandsregeln bestimmt ist. Vor diesem Hintergrund dürfen wir derzeit auch nicht mehr als 5-6 Kinder gleichzeitig in einem Raum beschulen, was zu der Reduzierung der Unterrichtstage auf zwei Tage je Kind pro Woche führt. Gleichzeitig müssen wir auf Anweisung der Landesregierung durchgängig eine Notbetreuung an der Schule vorhalten, die in einem hohen Maße genutzt wird.

Da die Anträge auf Notbetreuung weiter zunehmen, kann der Punkt kommen, ab dem wir aufgrund der Abstandsvorgaben den Unterrichtsbetrieb wieder auf einen Tag pro Woche je Schüler zurückfahren müssen, um die Schülerinnen und Schüler der Notbetreuung weiter auffangen zu können. Nicht zuletzt vor diesem Hintergrund bitten wir Sie alle **genau zu prüfen, ob die Notbetreuung weiterhin bzw. neu notwendig ist.**

Für den Fall, dass wir diesen Schritt zurückgehen müssen, erhalten Sie noch einmal gesonderte Informationen.

Abschließend möchten wir noch einmal die Eltern der Notbetreuungskinder erinnern, dass **am Freitag** nächster Woche, den **22.5.20, keine Betreuung** angeboten wird. Dieser Tag ist ein beweglicher Ferientag, der bereits vor Schuljahresstart festgelegt wurde.

Wir wünschen Ihnen ein schönes Wochenende und verbleiben mit freundlichen Grüßen

gez.
Nicola Schiffer und Jan Peter Meier
Schulleitungsteam